

Viking Saturday tour – Feb 22, 2025 Lac Notre-Dame

On Friday afternoon, February 21st, Ed Suliteanu and Kim Handysides were at their Lac Notre-Dame cottage getting ready to host their tour on Saturday when they received a call that Ed's father, in his early nineties, had had a health problem and been rushed to the hospital. What to do about the Saturday tour? Close friend and LND neighbour Tomas Krejcik to the rescue, happy to take over the tour. We all hope that Ed's father makes a speedy recovery.

So, Saturday morning 14 of us met at Tom Krejcik's house overlooking Lac Notre-Dame. The weather was cold, but not too cold, windy but not in the woods. We set off from Tomas' house for the LND trails, about 500 m away.

The short tour was the "Viking" LND loop, about 5km and the longer tour was LND loop plus trail around Lac en " P" and then Petite lac Long towards south end of lac Notre Dame. Using part of Jack Wahlberg old trail... Total about 8 km except Brent and Tomas who did almost the same in reverse.

The participants were Judy, Frank, Linda, Gordon, Jack, Chris N, Don Smith and Andrea, Richard, Patrizia, Jicheng, our photographer, Mélissa, Brent and our host Tomas Krejcik. I cannot give you a who skied whereas there were a few people who switched groups when we met at intersection I, and Frank, Judy, Linda and I opted for a direct route back to Tomas' house while the other took a longer route.

Wilma met us at Thomas' house, and we enjoyed Ed and Kim's soup, which they had made on Friday before returning to Montreal. After the soup we enjoyed a variety of snacks provided by Tomas and the participants.

Taking advantage of the presence of three board members of the club among the participants we had a lively discussion on the future of touring at Viking. In particular, what the tour host-s should provide. We agreed that the most important was providing a place to start, lead the tour, and get together with friends after the skiing.

Many thanks to Tomas, Kim and Ed for the brinksmanship and the fine hospitality.

Submitted by Gordon Cohen

Tournée de samedi 22 févr. 2025 – lac Notre-Dame

Le vendredi 21 février en après-midi, Ed Suliteanu et Kim Handysides étaient à leur chalet du lac Notre-Dame en train de se préparer à accueillir la visite du samedi lorsqu'ils ont reçu un appel les informant que le père d'Ed, âgé de plus de 90 ans, avait eu un problème de santé et avait été transporté d'urgence à l'hôpital. Que faire pour la randonnée de samedi ? Tomas Krejcik, ami proche et voisin du LND, est venu à la rescousse, heureux de prendre en charge l'événement.

Nous espérons tous que le père d'Ed se rétablira rapidement.

Samedi matin, 14 d'entre nous se sont donc retrouvés dans la maison de Tom Krejcik, qui surplombe le lac Notre-Dame. Il faisait froid, mais pas trop, et il y avait du vent, mais pas dans les bois. Nous sommes partis de la maison de Tomas pour nous rendre sur les sentiers du LND, à environ 500 m de là.

Le circuit court était la boucle « Viking » du LND, environ 5 km, et le circuit plus long était la boucle du LND plus le sentier autour du lac en « P » et ensuite le Petit lac Long vers l'extrémité sud du lac Notre Dame. En utilisant une partie de l'ancien sentier de Jack (Folke) Wahlberg... Au total, environ 8 km, sauf pour Brent et Tomas qui ont fait presque la même chose en sens inverse...

Les participants étaient Judy, Frank, Linda, Gordon, Jack, Chris N, Don Smith et Andrea, Richard, Patrizia, Jicheng notre photographe, Mélissa, Brent et notre hôte Tomas Krejcik. Je ne peux pas vous dire qui a skié où, car quelques personnes ont changé de groupe lorsque nous nous sommes retrouvés à l'intersection I, et Frank, Judy, Linda et moi avons opté pour une route directe jusqu'à la maison de Tomas, tandis que les autres ont pris une route plus longue. route plus longue. Wilma nous a rejoints chez Thomas et nous avons dégusté la soupe d'Ed et Kim, qu'ils avaient préparé le vendredi avant de rentrer à Montréal. Après la soupe, nous avons dégusté une variété de collations fournies par Tomas et les participants.

Profitant de la présence de trois membres du conseil d'administration du club parmi les participants, nous avons eu une discussion animée sur l'avenir des randonnées chez Viking. En particulier, ce que les organisateurs devraient fournir. Nous nous sommes mis d'accord sur le fait que le plus important était de fournir un endroit où commencer, diriger la randonnée et se retrouver entre amis après le ski.

Merci beaucoup à Tomas, Kim et Ed pour la stratégie du bord de l'abîme et l'aimable hospitalité.

Soumis par Gordon Cohen









